Reportan alza de hasta el triple en precios de tinacos

Por Eunice Cruz

eunice.cruz@razon.com.mx

ASMINDA RENTA un par de cuartos en un inmueble en el Pueblo de San Bartolo Ameyalco en Álvaro Obregón. El desabasto de agua la obligó a tomar medidas para prevenirse y, por ello, quiso comprar un tinaco, pero no contaba con que los costos salieran de su presupuesto.

En la casa donde renta también lo hacen tres familias más; es decir, en el inmueble viven 11 personas, que batallan a la hora de recibir el agua por tandeo, ya que no todos alcanzan.

"Desafortunadamente cuando llega el agua, no estoy porque trabajo. Lo que sale, apenas alcanza para los que estamos, por eso quería un tinaco, pero ahora resulta que se dispararon los precios hasta casi el doble", denunció la mujer.

Recordó que en noviembre pasado compró un tinaco de capacidad de mil 100 litros en un local del Mercado de Plomería Portales, el cual le costó aproximadamente dos mil 300 pesos. "El mismito tinaco ahora costaba tres mil 400 pesos; se me hace un abuso, y así aumentaron el precio de todos los tamaños, sólo porque ven que hay necesidad", señaló.

En la calle García Diego, de la colonia Doctores, los precios de los tinacos van desde dos mil 100 y hasta cuatro mil 650 pesos, mientras que en el Mercado de San Juan rondan entre tres mil y seis mil 450 pesos.



"

DERIVADO del miedo y de la crisis que ya hay frente al problema del agua, están buscando todo medio alterno para poder guardar agua; por lo tanto, quienes venden están alzando los precios en un doble o triple costo"

Frida Guillén / Diputada del PAN

La diputada del PAN Frida Guillén denunció que hay diversos proveedores, en toda la capital, que se están aprovechando de la crisis hídrica, ya que varias personas buscan adquirir tinacos para almacenar agua y prevenirse.

"Derivado del miedo y de la crisis que ya hay frente al problema del agua, están buscando todo medio alterno para poder guardar agua; por lo tanto, quienes venden están alzando los precios en un doble o triple costo", aseguró.

Por ello, la panista exhortó a quienes abastecen de tinacos que se organicen establezcan un precio base para no afectar ni a los ciudadanos, ni a quienes surten, pues destacó que anteriormente los precios iban desde mil o mil 500 y ahora están hasta siete mil pesos.

Guillén pidió a los proveedores que dejen de aprovecharse de temor que tienen los capitalinos.